

## Demi Pemilu 2024 Jurdil, Agung Arie Pradana Ketua BMI Cabang Bungo Pimpin Rapat Pelatihan Saksi Khusus Dapil 4!

Mustika Rahmawati - [BUNGO.JARNAS.CO.ID](https://BUNGO.JARNAS.CO.ID)

Feb 7, 2024 - 20:25



BUNGO - Dewan Pimpinan Cabang (DPC) PDI Perjuangan Kabupaten Bungo menggelar pelatihan saksi Tempat Pemungutan Suara (TPS), Rabu (07/02/24) Bertempat di dusun Pelayang, kecamatan bathin II pelayang, kabupaten Bungo.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Agung Arie Pradana ketua Banteng Muda

Indonesia cabang Bungo selaku wakil dari DPC PDI Perjuangan sekaligus yang memimpin rapat pelatihan saksi, BSPN kabupaten Bungo sebagai pemberi materi, serta kader dan saksi yang nantinya akan disebar ke seluruh TPS yang ada di Pelayang pada hari pencoblosan 14 Februari mendatang.

Agung Arie Pradana selaku ketua Banteng Muda Indonesia cabang Bungo menyampaikan bahwa peserta pelatihan saksi ini memiliki tugas masing-masing sesuai tingkatannya. Ada yang bertindak sebagai koordinator tingkat kecamatan, koordinator tingkat kelurahan/desa dan terakhir dan paling banyak adalah para saksi TPS.

" Dimana kegiatan ini merupakan program kerja Badan Saksi Pemilu Nasional (BSPN), kegiatan ini tidak hanya dilakukan untuk wilayah pelayang saja, tapi juga untuk seluruh kabupaten Bungo bahkan seluruh Indonesia, Jadi saya berharap semua peserta mengikuti pelatihan ini dengan serius. Sebagai saksi partai dan saksi Capres kita harus disiplin, " Tegasnya.

Ia berpendapat Keberadaan saksi di TPS menjadi kunci penting pada hari pencoblosan nanti. Tiap saksi akan menjadi mata dan telinga partai di tingkat TPS dalam rangka mengamankan suara partai maupun Capres yang didukung PDIP agar tidak dimanipulasi oleh pihak-pihak tidak bertanggung jawab. Bapak ibu menjadi ujung tombak kemenangan partai dan Capres yang kita usung, tandasnya mengingatkan.

" pelaksanaan pemilu tahun 2024 ini tinggal hitungan hari. Karena itu ia berharap, setelah ratusan saksi mendapat pelatihan agar segera memaksimalkan sisa waktu untuk terus mengajak masyarakat mendukung dan memenangkan partai serta pasangan Ganjar Pranowo-Mahfud MD sebagai Capres-Cawapres. Rangkaian pemilu akan memasuki tahap akhir, menjadi saksi bukan perkara yang gampang karena saksi ini punya tugas sebagai regu penggerak pemilih (Guraklih)," katanya.

Agung juga menambahkan, ini pesan dari ketua DPC PDI Perjuangan meminta semua Caleg untuk konsisten. Terutama untuk selalu tegak lurus atas pilihannya hingga ke tingkat pusat. Kalau kabupatennya merah, provinsinya juga harus merah, demikian juga DPR RI juga harus merah demikian juga untuk Capres," Tambahnya.

Ia pun berharap Agar seluruh kader, pengurus dan caleg merealisasikan semua target yang sudah ditetapkan. Perhatian Ketua Umum kita, Ibu Megawati Soekarno Putri itu sangat luar biasa. Hanya PDIP yang secara khusus membiayai seluruh saksi di Indonesia. ( Tika )

,